



“¡PRESIDENTA, PRESIDENTA!”, LE GRITAN

Sheinbaum se lleva el aplausómetro

LA JEFA DE GOBIERNO DE LA CDMX tuvo emotivo recibimiento en el congreso de Morena; algunos abucheos para Adán Augusto

POR XIMENA MEJÍA
lizet.mejia@gimm.com.mx

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, resultó ser la favorita de los congresistas de Morena para ser la candidata presidencial, dejando al secretario de Gobernación, Adán Augusto, en segundo lugar, e incluso recibió algunos abucheos.

Los congresistas nacionales que fueron elegidos los pasados 30 y 31 de julio reconocieron en Sheinbaum entre gritos de “presidenta” y “Claudita” la continuidad del proyecto del presidente Andrés Manuel López Obrador, en un *aplausómetro* donde el secretario de Gobernación recibió menos gritos de apoyo y uno que otro abucheo.

En este congreso no participó el otro de los presidenciables, Marcelo Ebrard, quien viajó a Inglaterra para el funeral de Estado de la Reina Isabel.

En el podio de invitados especiales de Morena, entre gobernadoras, funcionarios, diputados y dirigentes del partido, Sheinbaum Pardo se ganó las ovaciones.

En la pasarela de saludos, la jefa de Gobierno y Delfina Gómez, encargada de los Comités de Defensa de la 4T en el Estado de México, que son la antesala a la candidatura, se saludaron con gran afecto.

No fue lo mismo cuando tocó el turno al secretario Adán Augusto López Hernández, con quien compartió un breve saludo.

En medio de ambos presidenciables se sentó el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, quien destacó en su discurso que el congreso de Morena cumple una función refundacional del partido que construyó el presidente Andrés Manuel López Obrador y creador del movimiento de la Cuarta Transformación.

Quienes también recibieron expresiones de afecto por parte de los congresistas que se reunieron en el Autódromo Hermanos Rodríguez fueron la exsecretaria de Educación Pública, Delfina Gómez, a quien le gritaron “gobernadora”.

También con aplausos cálidos a la gobernadora de Campeche, Layda Sansores.

Quien sufrió abucheos por ser hermano del senador Ricardo Monreal fue el gobernador de Zacatecas, David Monreal.

Como invitados especiales acudieron las y los gobernadores de Baja California, Baja California Sur, Tlaxcala, Colima, los gobernadores electos de Hidalgo y de Oaxaca, además de diputados federales.

Deliberaciones

Morena inició este sábado su tercer Congreso Nacional Ordinario, en el Autódromo Hermanos Rodríguez; hoy continuarán los trabajos.

Los militantes de nuestro movimiento

son los protagonistas de la transformación. Hoy en el III Congreso Nacional Ordinario de @PartidoMorenaMx coincidimos en que es necesaria la unidad y la movilización.”

CLAUDIA SHEINBAUM
JEFA DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO



EL DATO